



# 苦勞の種をまく

## 長降の雨

### 各方面に相當の痛手

#### 眞夏一步前の憂鬱時

昨日で梅雨は明けたのに依然としてけふは憂鬱なお天氣小名濱測候所でも氣を揉んで朝鮮沖にある七四六ミリの低氣壓が東北東へ進み明日は日本海へ移動するから小笠原附近高氣壓から南風が吹きこみ温度も上昇し次第に恢復するとの觀測であるが長降りの霖雨は各方面に相當痛手を與へたらしく先づ其日暮しの筋肉労働者が悲鳴を挙げたのを初め、海水浴場も農村も生活戰線の迫害が容易でなく各種のスポーツも沙汰止みとなり鮎漁にまで累つて愛釣家を泣かす等盛んに苦勞の種を撒き散らした

### 小麥高値の

#### 喜びも夢に

##### 長雨に刈取不能

品質の低下を豫想さる

郡下の小麥刈り取りは全部を通じて五分通りであり刈り取適期中にあるに拘らずこの旬日來の霖雨に刈り取り不能となり耕作者は天を仰いで長歎息の有様で未刈

海水浴場も今は大弱り

▽ 天を仰いで

恨めし氣に

連日の梅雨に悩まされつとも石城の四倉、小名濱、勿

既報平町と平窪村をつなぐ幕の内橋は過般來夏井川改修工事中であつたが大体完成來る十四、五日頃盛大な渡橋式を舉行する事になつたが平町との合併前提として「たひら橋」と命名する由

十米の木橋で有名な尼子橋

### 縁の架け橋

#### 幕の内橋が竣工し其の名も平橋

よりも若干長いと

会事業協會の社會事業並に

保育事業講習

縣立校を視察

白河

高女清水教諭は今三日來平

磐中、磐女を視察した

其の名も平橋

工事の

過般來

幕の内橋が竣工し

其の名も平橋

工事の

過般來

幕の内橋が竣工し</p

# 奇禍の青沼町長

## 全く元氣を回復

「面會謝絶」も解かれて

△ 経過が極めて良い

(昨報)平驛ホームで奇禍を招いた平町長青沼鋒太郎氏は市原醫院で療養に努めた結果けふは平熱となり呼吸や脈膊も全く常態に復する等経過頗る良好で古稀の老人に拘ず常に健康体である爲め院長も舌を捲く程の元氣で最初は治療二週間を要すと入院の診断であつたが此の分では豫定よりも餘程早く快復すると見られ『面會謝絶』の貼り紙も昨日一日限りで姿を消し食べ物も固形物をドシ〜〜運べる様になつたとの事に一般も愁眉を開いて居る

村田本縣視學は既報の如く郡内各小學校視察の爲め昨二日來郡、直ちに赤井第一小學校に向つたが今三日よりの視察日程は左の如く

五日湯本	六日同	七日
湯本尋	磐崎第一	八日
磐崎尋高	同第二	九日
十一日飯野	十日錦	山田

で十一日歸廳の豫定

三日小名瀬 四日平第一

五日湯本 六日同 七日

湯本尋

磐崎尋高

同第二

九日

入遠野村大字人遠野字後石

生れ目下埼玉縣浦和市四三

○料理店常盤屋事栗原梅次

方酌婦金次郎長女折笠トシ

(二)は去る一日午後九時頃

クレゾールを嚙下自殺を圖

り苦悶中を發見され目下加

療中だが生命危篤、今三日

植田署に引取方通知あつた

原因是厭世感から

# 失戀の女給死の家出

睡眠薬を買ひ

其後の足どり不明

# 中堅農民

## 現地講習

啞者の家出 東京

中堅農民

平町警察署通りカフエー米久事志賀カツヨさん方女給北海道生れ菊地アサ(一九)さんは昨二日午前六時頃主人と同僚のヨシ子さんとに宛て、「色々な事情があり母の墓前で死にます」との遺書を残し家出したのを問も

なく發見騒ぎとなり足どりを調べた處内郷村綴駆前山口藥店からカルモチーンを買ひ求めた迄は判つたが其後は杳として分らず平署に捜査を果らしいと

柴田技手は来る七日打合せの爲め出張するが尙今三日は神谷農試分場で現地講習

が來た

# 酌婦劇薬をのむ

苦悶中を發見さる

# 空巣捕る

抽斗から金

を行つた

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

一時頃植田町本町飲食店美喜屋事狩野ハツさん方で飲酒料金の事から同店の主人と口論の末傍らにあつた椅子で同人を殴打全治十日間子で同人を殴打全治十日間を要する傷害を與へ中島判事から罰金二十圓

△平南町七一無職佐々木利裁 判 一 束

署管内消防組頭會は明日午後一時から開き縣評議員選舉其他を附議する

各校學力者査 平第一校は来る十五日から三日間、同第二は二十一日、同第三は十六日から三日間各一學期の學力考査を行ふ由

植田組頭會議 植田署管内消防組頭會は明日午後一時から開き縣評議員選舉其他を附議する

裁判 一 束

菊田衛生協議 菊田方部の衛生主任會は昨日午後一時から植田署樓上會議室に開き夏季衛生に關する件及び傳染病の對策に就いて種々協議した

菊田衛生協議 菊田方部の衛生主任會は昨日午後一時から植田署樓上會議室に開き夏季衛生に關する件及び傳染病の對策に就いて種々協議した

裁判 一 束

菊田衛生協議 菊田方部の衛生主任會は昨日午後一時から植田署樓上會議室に開き夏季衛生に關する件及び傳染病の對策に就いて種々協議した

菊田衛生協議 菊田方部の衛生主任會は昨日午後一時から植田署樓上會議室に開き夏季衛生に關する件及び傳染病の對策に就いて種々協議した

裁判 一 束

# 處方調剤所 阿康藥局

胃腸藥を御試し下さい

靈効散

胃腸病、心臓病、脳、痔、適應藥三年五年と患ふ慢性胃腸病が全快した人が澤山あります御望の方には見本藥一日分を差しますから御遠慮なく御來局下さる

平町古鍛冶町縣社の下

御子様方には飲み易い小兒靈効散があります

電話 四四番  
振替口座 東京三〇〇至

(二)は三月二十八日午後二

三五炭採炭夫蛭田幸太郎

取引をしてゐることによって英語も話せる、自然と外國の事情にも通じます、それにについてお話し申すことがあつてお話を聞いてゐた尺振八先生などは米國に長くゐて新しい教育をうけ、しかも經濟學者、この人の門からは田口卯吉、沼間守一、高梨誓四郎その他明治十年西南の戰争で戦死いたしたがかういふ人物も尺先生の塾にゐた、この尺先生もよくわわたしの家へ來たが洋服を着たことを見たことがない、毎時袴羽織、それに草履をはき日本犬を供にしては來ました、先生いはく、近頃は洋犬を飼うも

て今にもせめ入るやうに見  
せて我軍を奔命につからし  
め、その虚に乘じてにわか  
に兵を出すに相違ない、さ  
すれば防備は一層嚴重にせ  
ばなるまいとこういひま  
した、さすがに彰義隊の首  
領とて眼識が高い、それか  
ら神田旅籠町にゐた上野出  
人の商人三河屋幸三郎を呼  
びよせた、この三河屋の主  
人は江戸ツ兒の標本になる  
人物、明治廿七八年頃に世  
を去つたがそれまで鬚をつ  
けてゐた、しかし頑固ではない、頑固と申すと舊式に  
聞えますが思想も新しい、  
といふのは外國人を相手に

時代に盛名を馳せた人物も  
出ました、西郷隆盛の弟小  
平などもこの尺の塾にゐた  
私の兄などもこの塾で學んで  
るもので、私の家へ西郷小

のが多いが日本の犬は洋犬にまさつてゐる、またしみさへすれば洋犬と同じうな藝をする、おれは日本の人だ、學問は新らしいがしかし魂までも外國人にはならぬといひました、それで同じで三河屋幸三郎も外國人と取引はしてゐるがバクタくさくはならない。ある

る、それはすべて日本より  
進んで居りませうが刀ばかり  
りは日本にまさつたものは出  
来ますまいドイツなどは  
日本の刀を溶かしてそれに  
用ゐた地鐵を研究してゐる  
さうですが、それでも日本  
刀程の斬味のよいものは出  
來ないさうです、見て見わ  
ば刀は日本の寶、賣ること  
は出来ません。



○「イヤお前は賣らぬとしても他の人は賣るではないか」  
幸「人は人、われはわれ、人がするからといつて國密を外國人に賣ることは出来ません、何れあなたの國と日本と戦うこともございませう、その時に日本刀の歎味をよく御覽なさい、利物は書畫や骨董品こんなものが今まで賣り込んでゐる品の意氣のとろへることはありません、刀は日本の魂如何にまふけるを以て商人

とかういつて断につたその氣質をよく知つてゐる天野八郎、幸三郎を彰義隊の詰所にまねぎ

の意氣のおとづれることは  
ありません、刀は日本の魂  
如何にまふけるを以て商人  
の本意とすればとて刀は賣  
れません、私は日本人でござ  
いますから」

せう、その時に日本刀ひ軒  
味をよく御覽なさい、私  
が今まで賣り込んでゐる品  
物は書畫や骨董品こんなも  
のはなくなればと日本へ

幸 “人は人、われはわれ、人がするからといつて國憲を外國人に賣ることは出來ません、何れあなたの國と日本と戦うこともございま

○「イヤお前は賣らぬと  
ても他の人は賣るではな  
い」

ラ	正	正	正	か	を	店
レ	シ	シ	シ	れ	連	主
ス	イ	イ	イ	れ	れ	が
ト	酒	喫	食	れ	て	店
サ	場	茶	堂	(	行	員
ロ						
ン						
電三五二番	平・田町					

# 宗正らひた

山崎合名會社  
電話一〇三

生命なり

磐城セメント會社特約店

九ミリ半  
木ニイ  
小型活動寫真機

平二。電 3

## 西村屋薬局カメラ部